
Protokoll der 8. ordentlichen Mitgliederversammlung der ASW e.V. 

vom 22.03.2013 um 19.30 Uhr im Gasthaus Alt Wieren 

 

 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

 

Der 2. Vorsitzende Rolf Fricke begrüßt die anwesenden  Gäste und die Mitglieder des Vereins 

Aktion Sommerbad Wieren e.V. 

Der 1. Vorsitzende Uwe Kufner ist wegen Krankheit nicht anwesend. 

 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. Es gibt auf 

Nachfrage keine Einwände gegen die Ladung und keine Anträge zur Tagesordnung 

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 02.03.2012 

 

Das ausliegende Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02.03.2012 wird von der 

Versammlung ohne Einwände genehmigt. 

 

TOP 4: Jahresberichte 

 

Der Vorsitzende Rolf Fricke berichtet über die vergangene Saison. 

Das Bad wurde später als geplant am 05.05.2012 eröffnet. Es hatte eine akzeptable 

Wassertemperatur, aber leider war das Wetter wie auch in der Vorsaison nicht besonders gut. 

Trotzdem haben sich die Einnahmen aus dem Kartenverkauf zum Vorjahr um ca. 2.000,- € 

erhöht. 

Die gesetzlichen Vorlagen hinsichtlich TÜV und Berufsgenossenschaft wurden aufgearbeitet 

und erfüllt. Die Organisation der ehrenamtlichen Kassenkräfte wurde wieder von Christiane 

Brandes übernommen. Die Einteilung der ehrenamtlichen Reinigungskräfte wurde zum 2.Mal  

von Jörg Harms organisiert. Die bisherigen Pächter des Kiosks Irene und Harald Sumpf 

wurden nach 7 jähriger Pachtzeit verabschiedet. Neue Pächterin ist ab der Saison 2013 

Andrea Hinz. Der Vorsitzende lobt noch einmal den besonderen Einsatz von der Fachkraft 

Moritz Rau, der durch den Ausfall der zweiten Fachkraft Jessica Baum einen erheblichen Teil 

an Mehrarbeit zu leisten hatte. 

Weiterhin spricht Rolf Fricke seinen Dank an alle ehrenamtlichen Helfer und Organisatoren, 

an alle Firmen und Betriebe, an alle Sponsoren und Helfer und allen sonstigen Unterstützern 

des Sommerbades aus. 

 

Jörg Harms berichtet über die Personalangelegenheiten der vergangenen Saison. 

Die Fachkraft Jessica Baum ist aufgrund einer Schwangerschaft und einem daraus 

resultierenden Beschäftigungsverbot ab dem 01.04.2012 ausgefallen. Kurzfristig sind Silke 

Przybilla und Gerd Hübscher  eingesprungen. Außerdem hat für kurze Zeit die 

Schwimmschule Förstel einige Stunden die Aufsicht übernommen. 

Trotz allem blieb ein Großteil der Arbeit bei dem Badleiter Moritz Rau hängen. 

Die personelle Situation war in der Saison 2012 sehr schwierig.  

Wie im vergangen Jahr war auch Peter Lange wieder im Einsatz, ebenso die ehrenamtlichen 

Wasseraufsichtskräfte und die Reinigungs- u. Kassenkräfte.  

2012 fanden 4 freiwillige Arbeitseinsätze statt. 

 



 

Hermann Schütze berichtet über diverse Instandsetzungsarbeiten: 

- der Beckenboden wurde neu gestrichen 

- in den Damenduschen wurden Fliesen und Ablauf erneuert 

- Spielgeräte wurden neu gestrichen 

- Das Hinweisschild an der Hauptstraße wurde erneuert. Die Schnitzereien wurden von 

Katja Nitsche gefertigt. 

- Im September wurde mit dem Abschlagen der Fliesen im Starblockbereich begonnen 

- Im Oktober konnte angeputzt werden. 

Am 29.04.12 wurde der Heizbetrieb aufgenommen. 

Es wurden ca.31.000,- € für Gas ausgegeben. 

 

Caren Hinz berichtet über die Veranstaltungen der vergangen Saison: 

12.05. Beachvolleyball-Turnier 

21.07. Sommerfest: Tagsüber Haarschneide- und Wellnessaktion, WSDS 

           Am Abend Nachtschwimmen 

02.09. Familiengottesdienst 

08.09. offizieller Saisonabschluss mit Helferparty  

 

TOP 5 Bericht Kassenwartin 

 

Silke Burmester erläutert die Kassensituation für die Zeit vom 01.01.2012 bis 31.12.2012. 

Der Anfangsbestand betrug 53.621,99 €, die Einnahmen beliefen sich auf 122.008,59 €      

und die Ausgaben auf 137.135,31 €. Dieses ergibt einen Kassenbestand am 31.12.2012 

von 38.495,27 €.    

 

TOP 6 Kassenprüfer 

 

Maik Rodäbel berichtet, dass er und Andrea Behn die Kasse geprüft haben. 

Es hat keine Beanstandungen gegeben. Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt. 

 

TOP 7 Entlastung Kassenwartin und des gesamten Vorstandes der ASW e.V. 

 

Maik Rodäbel beantragt die Entlastung der Kassenwartin und des gesamten Vorstandes. 

Die Entlastung wird ohne Gegenstimme und Enthaltung beschlossen. 

 

TOP 8 Wahl eines neuen Kassenprüfers, bzw Kassenprüferin 

 

Matthias Schulze wird für Maik Rodäbel vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

 

TOP 9 Ausblick / Planungen 2013  

 

Saisonvorbereitungen: 

Am 06.04.13 und am 20.04.2013 finden Arbeitseinsätze statt. 

Die Badvorbereitungen laufen bereits. 

 

 

Öffnungszeiten: 

Am 27.04. oder am 04.05.2013 soll, je nach Wetterlage das Bad eröffnet werden.  

Die Nachsaison findet nach Wetterlage vom 01.09.-15.09.2013 statt. 

 



Die Öffnungszeiten werden sich nicht ändern und lauten: 

 

Mo / Di / Do / Fr  jeweils von   7.00 bis 20.00 Uhr 

Mi    jeweils von 10.00 bis 20.00 Uhr 

Sa / So /  Feiertags  jeweils von 10.00 bis 19.00 Uhr  

 

Öffnungszeiten Nachsaison: von 14.00 bis 19.00 Uhr 

 

Eintrittspreise: 

Bleiben unverändert. 

Jörg Harms bietet vom 08.-13.April einen Dauerkartenvorverkauf mit einem Preisnachlass  

von 5,00 € an. 

 

Technik, Bauerhaltung und Entwicklung 

Durch einen Riss im Sprungbecken kommt es zu einem hohen Wasserverlust. Die Reparatur 

soll noch vor der neuen Saison vorgenommen werden. 

Im Frühjahr 2013 wurden Ausastungen auf dem gesamten Grundstück vorgenommen. Diese 

Arbeiten wurden dieses Mal ehrenamtlich durchgeführt. 

Die Fliesenarbeiten im Startblockbereich müssen noch bis zur Eröffnung ausgeführt werden. 

 

Personal 

Eckhard Hinrichs stellt die neue Fachkraft Laura Klaucke vor, die ab dem 01.04.2013 ihren 

Dienst antritt. Moritz Rau bleibt Badleiter. 

Christiane Brandes organisiert wieder die Kassenkräfte und Jörg Harms übernimmt wieder die 

Organisation der Reinigungskräfte. 

 

Veranstaltungen  

Janet Timm gibt die neuen Termine für die kommenden Veranstaltungen bekannt: 

17.02.13 Winterzauber (bereits gewesen) 

25.05.13 Swim and Run  

01.06.13 evtl. Open-Air mit Schulbands 

22.06.13 Haarschneide- u.Wellnessaktion mit Nachtschwimmen 

26.06.13 Raus der Schule…… 

03.08.13 Beachvolleyball Wieren intern 

01.09.13 Gottesdienst 

07.09.13 Saisonabschlussparty 

 

Wirtschaftsplan 2013 

Silke Burmester stellt den Wirtschaftsplan für 2013 vor. 

Die Summe der Einnahmen und Ausgaben beträgt 147.395,27 €. Davon wurden 23.895,27 € 

in die Rücklage geführt. 

 

 

TOP 10 Wahl eines neuen Vorstandes  

 

Antrag auf Wiederwahl des gesamten Vorstandes wird gestellt. 

Michael Moeck steht nicht wieder zur Wahl zur Verfügung. 

Wahlleiter ist Harald Benecke. 

 

Wahl des 1.Vorsitzenden: 

Vorschlag: Uwe Kufner  wird einstimmig gewählt   



Wahl des 2. Vorsitzenden: 

Vorschlag: Rolf Fricke  keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen 

 

Wahl der Kassenwartin: 

Vorschlag: Birgit Weissert  einstimmig gewählt 

 

Wahl der Vertreterin: 

Vorschlag: Silke Burmester  einstimmig gewählt 

 

Wahl des Pressewartes: 

Vorschlag: Dieter Schoop   einstimmig gewählt 

 

Wahl des Vorstandsbereiches Personal/ Arbeitsorganisation: 

Vorschläge: Eckhard Hinrichs einstimmig gewählt 

         Jörg Harms  einstimmig gewählt 

 

Wahl des Vorstandsbereiches Veranstaltungen: 

Vorschläge: Martina Kufner 

          Caren Hinz 

          Janet Timm  alle einstimmig gewählt 

 

Wahl des Vorstandsbereiches Technik / Bauleitung / Entwicklung: 

Vorschläge: Hermann Schütze 

         Ralf Hinz 

         Michael Verch 

         Andreas Püffel  alle einstimmig gewählt 

 

Wahl des Schriftführers: 

Vorschlag: Anke Kuhnert  einstimmig gewählt    

 

Michael Moeck scheidet nach 3-jähriger Vorstandsarbeit aus ( 2009-2012). 

Der Vorstand wurde für 2 Jahre gewählt. 

Es waren 58 Gäste anwesend, davon waren als Mitglied 53 Personen zur Wahl berechtigt.  

 

TOP 11 Grußworte der Gäste 

 

Samtgemeindebürgermeister Harald Benecke überbringt die Grüße der Samtgemeinde Aue. 

Sein Dank gilt ausdrücklich den ehrenamtlichen Helfern des Sommerbades. 

Ein Jahr nach der Fusionierung zur Samtgemeinde Aue zieht Harald Benecke Bilanz 

zwischen dem Gemeindebad in Bodenteich und dem privat geführtem Sommerbad in Wieren. 

Die Finanzsituation des Waldbades wird kurz dargestellt. Herr Benecke weist darauf hin, dass 

auch in Bodenteich Einsparungen getroffen werden müssen. 

Es werden bereits Gespräche mit dem Förderverein in Bodenteich geführt. Aber alles ist dort 

noch erst im Aufbau. 

Er schlägt vor, den Förderverein Bodenteich zur nächsten Mitgliederversammlung einzuladen. 

Torsten Sawalski übermittelt Grußworte der Feuerwehr. 

Klaus Horstmann übermittelt Grußworte des Vereins Handel- Handwerk und Gewerbe. 

 

 

 

 



TOP 12 Verschiedenes 

 

Jochen Steinhagen stellt das Projekt „Wieren 2030“ – Dörfliche Entwicklung-  vor. 

Besonders die Nahversorgung in Wieren ist immer noch unbefriedigend. Eine Arbeitsgruppe 

befasst sich mit diesem Problem. 

Jörg Harms verweist auf einen Artikel aus dem Generalanzeiger vom 17.03.2013 in dem die 

Gemeinde Bodenteich damit wirbt, den Kauf einer Familienkarte des Waldbades mit 10,- € zu 

bezuschussen. Jörg Harms verweist darauf, fass er seit mehreren Jahren in Wieren einen 

Zuschuß zum Dauerkartenverkauf spendet, und findet diese Regelung ungerecht. 

Harald Benecke verweist darauf, dass es sich in Bodenteich um ein Gemeindebad handelt, 

und dass dieser Zuschuss von den Ratsgremien einstimmig genehmigt wurde. 

Thema Duschen: 

Es wird von mehreren Gästen darauf hingewiesen, dass das Dauerduschen von Kindern 

immer mehr wird. 

Geld für die Investition von Münzapparaten fehlt. 

Es soll an die Vernunft der Eltern appeliert werden. 

Anke Kuhnert schlägt vor, die Wassertemperatur etwas runter zu drehen, um so das 

Langduschen zu vermeiden. - Das soll ausprobiert werden. 

Thema Sonnensegel: 

Segel wurde erst spät in der letzten Saison aufgebaut. 

Stellungnahme von Ralf Hinz: Das Wetter war zu Beginn der Saison zu wechselhaft. 

Das Material sollte geschützt werden, da das Segel bereits früher schon durch zu starke Winde 

gerissen ist. 

Thema Erlebnispfad: 

Pfad soll komplett abgebaut werden. Evtl. durch eine Aktion der Landjugendgruppe. 

Thema Hinweisschilder: 

Es fehlen immer noch Hinweisschilder in der Ortseinfahrt. Dass soll nochmals im Vorstand 

besprochen werden.    

 

Der Vorsitzende beendet die Versammlung um 22.15 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-----------------------------------------                                      ------------------------------------------ 

2. Vorsitzender      Protokollführerin 

 

 


